

Antrag

an die Mitgliederversammlung der Jusos Pankow

an die Landesdelegiertenkonferenz der Jusos Berlin

an den Landesparteitag der SPD Berlin

Wahlrecht im Land Berlin und in den Berliner Bezirken auch für Nicht-EU-Bürger*innen

Wir führen das Wahlrecht für Berliner*innen, die nicht EU-Bürger*innen sind, ein. Auch in Berlin gemeldete Nicht-EU-Bürger*innen sollen sich an den Wahlen zum Abgeordnetenhaus von Berlin, an den Wahlen in den Bezirken sowie an Volksinitiativen, Volksbegehren und Volksentscheiden beteiligen können.

Begründung:

Es ist nicht nachvollziehbar, warum Nicht-EU-Bürger*innen als Teil der Berliner Bevölkerung von der Möglichkeit, die auch sie direkt betreffende Politik in Wahlen, Volksinitiativen, Volksbegehren und Volksentscheiden mitzubestimmen, ausgegrenzt wird.

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich.